

自衛隊イラク派兵は違憲だ！ 日米軍事一体化に反対する 6・12集会

●名古屋高等裁判所は4月17日、「自衛隊イラク派兵差し止め訴訟」について、航空自衛隊がイラクで行っている多国籍軍支援の輸送活動は違憲であるとの判決を下しました。しかし、日本政府は違憲判断を「主文ではなく傍論」などとし、裁判所を無視しようとしています▼私たちは、自衛隊の多国籍軍支援を「違憲」とした判決の意味を共有し、自衛隊のイラクからの撤退を求める運動を更に進めていかなければなりません▼そこで、自衛隊イラク派兵差止訴訟の会の池住義憲さんと、弁護団の川口創さんをおむかえして、集会を開催することにしました。軍事ジャーナリストの前田哲男さんからは、自衛隊と違憲判断のこれまで経緯についてお話してもらいます▼皆さん、ぜひ参加してください。

池住義憲さん（自衛隊イラク派兵差止訴訟の会・代表）

川口 創さん（同弁護団・事務局長）

前田哲男さん（軍事ジャーナリスト）

各団体からの報告 ほか



日時：6月12日（木）18：30～20：30

会場：総評会館2階・大会議室

東京都千代田区神田駿河台3-2-11

東京メトロ「新御茶ノ水駅」（千代田線）B3出口・0分

JR「御茶ノ水駅」（中央線・総武線）聖橋出口・5分

参加費：500円

◆主催：6・12集会実行委員会

平和フォーラム、許すな！憲法改悪・市民連絡会、憲法を生かす会、沖縄・一坪反戦地主会関東ブロック

平和を実現するキリスト者ネット、平和をつくり出す宗教者ネット

◆協賛：WORLD PEACE NOW ◆連絡先：平和フォーラム（電話03-5289-8222）